

Spusu Challenge U20: Erste Saisonniederlage

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Montag, den 08. Oktober 2018 um 18:07 Uhr

Die U20 Mannschaft der Union Korneuburg startet recht gut in das Match, gegen die St. Pöltner Falken.

Die erste Halbzeit der Begegnung war sehr ausgeglichen, durch einige technische Fehler konnten die Unioner Jungs leider keinen Vorsprung herausspielen. Die Abwehr der Union Korneuburg stand recht solide, über den Angriff konnte man sich auch nicht beklagen. Dies führte zu einem Halbzeitstand von 14:14.

In den ersten 10 Minuten der zweiten Hälfte schlugen sich die jungen Korneuburger noch recht gut, jedoch schlichen sich immer mehr technische Fehler ein. Dadurch ermöglichten sie den Falken, die Führung allmählich auszubauen. Dieser Rückstand konnte leider nicht mehr wett gemacht werden. Das Spiel endete mit 22:28.

Am nächsten Samstag treffen die jungen Korneuburger auf Hollabrunn. Um an die Erfolge der ersten Spiele anschließen zu können, wird eine Leistungssteigerung nötig sein.

[NU-Spielbericht](#)